

Bonjour, nouvelle étudiante en L1 au Sead de Rouen

Par **Maylee**, le **06/11/2013** à **11:28**

Bonjour, moi c'est Maylee, j'ai 35 ans deux filles (4 ans et 5 mois). Après le DAEU A obtenu cette année je me suis inscrite au Sead de Rouen en L1 car je suis salariée et ne peux pas me déplacer. Je suis super motivée mais pas trop sereine, c'est tout nouveau pour moi et reprendre ses études n'est pas toujours évident. Merci de votre accueil et à bientôt[smile9]

Par **gregor2**, le **06/11/2013** à **12:01**

Bonjour,

bienvenue sur le forum, n'hésitez pas à venir poser vos questions !

N'hésitez pas non plus à lire les nombreux conseils qui sont déjà postés -